



SPD – Fraktion im Rat der Gemeinde Ostbevern

Ostbevern, den

An Herrn
Bürgermeister Joachim Schindler
An den Vorsitzenden des Bildungs-, Generationen- und Sozialausschusses,
Herrn Dr. Meinrad Aichner
An den Vorsitzenden des Umwelt- und Planungsausschusses,
Herrn Hubertus Hermanns

Den Fraktionsvorsitzenden
Herrn U. Brandt,
Herrn M. Aichner,
Herrn J. Neumann
zur Kenntnisnahme

Antrag der SPD Fraktion

Betrifft: Finanzhilfen für „Honduras“

Die SPD – Fraktion beantragt:

Zur nächsten Sitzung des BGS-Ausschusses wird Herr Steinhausen, Koordinator der sog. Hondurashilfe (die ehemals von der JAS, dann auch von der politischen Gemeinde und seit etlichen Jahren vom Verein Agenda21 finanziell unterstützt wurde und bis 2012 wird), eingeladen.

Er sollte das Projekt vorstellen.

Zudem sollte entschieden werden, ob es noch weiter unterstützt werden soll.

Begründung:

Nachdem sich der Verein Agenda 21 im Jahr 2012 aufgelöst hat, ist auch die Zahlung nach Honduras beendet worden.

Wir gehen davon aus, dass in der Gemeinde den wenigsten bekannt ist, dass wir über die Agenda 21 viele Jahre lang das Elisabeth-Krankenhaus unterstützt haben.

Dieses Projekt sollte u.E. noch einmal in einer Sitzung vorgestellt werden.

Außerdem muss geklärt werden, ob die Gemeinde die Hondurashilfe fortsetzen will oder ob das Geld anderweitig im Sinne internationaler Gerechtigkeit verwendet werden soll.

Mit freundlichen Grüßen